

Pressemitteilung

Starnberg, 28.09.2021

Starnberger Pflegeschüler lernen künftig mit Tablets

Förderprogramme des Bundes und Bayern ermöglichen digitale Aufrüstung der Klassenzimmer

Starnberg – In der Berufsfachschule für Pflege der Starnberger Kliniken ist der Unterricht noch ein Stück digitaler geworden: Pünktlich zum Schulstart wurden alle drei Klassenzimmer mit einer digitalen Schultafel bestückt und die Auszubildenden klappen künftig keine Bücher mehr auf, sondern starten ihre Tablets. Rund 18.000 Euro haben die insgesamt 80 Tablets sowie die dazugehörigen Flip-Hüllen gekostet und wurden durch das Bayerische Förderprogramm „Digitales Klassenzimmer“ sowie das Förderprogramm des Bundes „DigitalPAKT Schule“ finanziert. „Mit der generalistischen Ausbildung haben unsere Schülerinnen und Schüler eine zukunftsfähige und attraktive Perspektive“, so Schulleiterin Daniela Matzke. „Nach der dreijährigen Ausbildung stehen ihnen alle beruflichen Wege offen, denn sie können vom Säugling bis zum alten Menschen qualifiziert pflegen, können im klinischen Setting, im ambulanten Bereich und in der stationären Kurz- oder Langzeitpflege arbeiten.“ Zudem sei der Abschluss EU-weit anerkannt, betont Matzke. Mit den neuen Tablets lassen sich die Inhalte der 2.100 Theoriestunden nun noch besser lernen. So haben die Schüler unter anderem Zugriff auf die E-Bücher „I care Pflege“, „I care Anatomie, Physiologie“ und „I care Krankheitslehre“, aber auch auf das Staatsbürger- und Geseteskundebuch „Alles Wissenswerte über Staat, Bürger und Recht“, sowie „Psychologie für Pflegeberufe“.

**Starnberger
Kliniken GmbH**

Oßwaldstraße 1
82319 Starnberg
T +49 8151 18-0
F +49 8151 18-2222
www.klinikum-starnberg.de

Geschäftsführung
Dr. Thomas Weiler

Pressereferent
Stefan Berger
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
s.berger@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Starnberger Kliniken GmbH
Amtsgericht München
HR-B 235409



BU: Dank Förderprogrammen des Bundes und des Freistaats lernen die Azubis der Fachschule für Krankenpflege Starnberger Kliniken künftig mit Tablets. Darüber freuen sich auch Schulleiterin Daniela Matzke und Lehrer Ferdinand Adelhardt.

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsschule für Krankenpflege und die Gesundheitsakademie. Per Managementvertrag wird die landkreiseigene Klinik Dr. Robert Schindlbeck in Herrsching geführt.